



あけまして
おめでとうございます



新しい年が始まりました。
今年、能登半島地震、羽田空港の事故と衝
撃的な出来事が続けて起こり、考えさせられ
ることもありました。
本年も本校生徒へのご支援をよろしくお願
いいたします。

○松田町賀詞交換会・表彰式

1月5日(金)に、
松田町生涯学習セ
ンターで行われた、
松田町賀詞交換会・
表彰式の中で、本校
美術部が日学・黒板
アート甲子園[®]2023 大会黒板の部(ジュニア)
で優秀賞を受賞し、松田町の文化向上に寄与
したことにより、一般表彰を受けました。当
日は、美術部員を代表して3年生の西條桃重
さんが登壇し松田町長より表彰状と記念品
をいただきました。



また、会場舞台袖に受賞作品を印刷したも
のが掲示され、町長さんから会場内の方々へ
紹介していただきました。



○3学期始業式

1月9日(火)に、体育館に全校生徒が集
まり、3学期始業式を行いました。能登半島
地震で犠牲になった方に黙祷を捧げた後、各
コンクール等での表彰の紹介を行い、始業式
を行いました。

能登半島地震後のニュースでは、被災した
方々から水とトイレについて困っているとの
言葉が多く聞かれました。学校でも各家庭
でも、いざという時のために確認しておく必
要があると話をしました。羽田空港の事故で
は、日頃の訓練の大切さを改めて感じました。
学校でも様々な避難訓練を行います。真剣
に取り組むことが大切と、話をしました。



○書き初め

1月9日(火)に校内書き初め展の審査を
行いました。お題は、1年生「将来の夢」、2
年生「新たな目標」、3年生「旅立ちの春」で
す。

